



## PROGRAMA TV

ROBERTO MELÉNDEZ

**N**o hay duda de que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo es una "mujer de palabra", pero en el caso de la imposición de aranceles a exportaciones de México a Estados Unidos, la última palabra la tiene el presidente Donald Trump, quien fija y fijará el monto del gravamen como a sus intereses convenga, ya que este sí no es un "hombre de palabra", quien en cuestión de horas cambia de opinión al pasar del "blanco al negro" y viceversa. No hubo acuerdos en lo oscuro, puntualizó la mandataria, en su "Conferencia del Pueblo" en Palacio Nacional, respecto a la prórroga de casi un mes para que su homólogo, quien la califica como mujer extraordinaria, dé a conocer el porcentaje del arancel a aplicar a nuestras exportaciones.

No obstante que el anuncio de Trump se concretó en una nueva ampliación del término para la entrada en vigor de la arbitraria disposición, la inquilina de Palacio Nacional, también en cuestión de horas, cambió su decisión de realizar, el domingo, una asamblea para informar al "pueblo bueno y sabio" todo lo relativo al traído y llevado gravamen a una tocada musical, a una pachanga, por el logro alcanzado en las negociaciones con la Unión Americana, las que se realizaron con pleno respeto a ambas soberanías y las de quienes participaron para supuestamente alcanzar la prórroga hasta el 2 de abril, cuando en realidad fue una decisión personal del mandatario estadounidense. En la oportunidad, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard Casaubón, confirmó que continúan las pláticas con autoridades estadounidenses con miras a la resolución que se tomará el próximo 2 de abril, calificada como "fecha fatal" de las negociaciones, toda vez que habrá de imponerse la voluntad del mandatario estadounidense. Destacó que 90 por ciento de los productos que se exportan a EE. UU. están considerados en el T-MEC, por lo que, al menos por ahora, no serán objeto del citado gravamen.

Los conductores del noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema, Raúl Ruiz Venegas, José Luis Sustaita y Eduardo Meraz, dirigidos por nuestro presidente edi-



# Trump da respiro sobre ARANCELES



Eduardo Meraz, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, en Cambiando de Tema

tor, Naim Libien Kauri, destacaron la renuncia de Rogelio Ramírez de la O a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, hecho que se "veía venir" desde hace tiempo. Amador Zamora, subsecretario de la SHCP, sucederá en el cargo al economista, quien será asesor económico internacional. En la oportunidad se cuestionó hasta cuándo será sustituido en el Instituto Nacional de Migración Francisco Garduño, a efecto de que responda por lo sucedido en un albergue de la dependencia en Ciudad Juárez, Chihuahua, en el que fallecieron calcinados 40 migrantes extranjeros.

Cambiando de Tema, Eduardo, Raúl y José Luis destacaron el enorme embotellamiento que causó en la Ciudad de México la marcha de miles de maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, quienes exigen sea anulada la reforma a la Ley del ISSSTE, pues lesiona gravemente sus ingresos y prestaciones. No obstante que la presidenta Sheinbaum Pardo aseguró que serán atendidas las demandas de los mentores, por lo que estos no tienen por qué realizar marchas, plantones y mítines, los profesores aseguran que lo dicho por la mandataria no son más que palabras huecas, ya que ni siquiera los ha querido recibir para dialogar. "Los funcionarios siempre nos han utilizado para sus fines políticos e intereses personales, pero una vez logrado lo anterior, nos olvidan e incluso presionan", afirmaron los quejosos.

Cambiando de Tema, miles de mujeres se aprestan a bloquear avenidas, realizar mítines y marchas de protesta por los abusos de que aún son objeto por parte de las autoridades, ello con motivo del Día Internacional de la Mujer, por lo que el Zócalo capitalino, donde el domingo se realizará un enorme jolgorio para celebrar el aplazamiento de la imposición de 25 por ciento de nuestras exportaciones a Estados Unidos, ha sido blindado con placas metálicas de hasta tres

metros y medio, al igual que Palacio Nacional, Palacio de las Bellas Artes, Ángel de la Independencia, Monumento a la Revolución, bancos y diversas dependencias, al igual que empresas privadas.

Cambiando de Tema, la Comisión Instructora de la Cámara de Diputados aceptó la solicitud para el desafuero del exgobernador de Morelos y actual diputado federal Cuauhtémoc Blanco Bravo, acusado de abuso sexual, entre otros cargos. Situación similar enfrenta Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI, aunque por otros motivos.

En la Mañanera del Salón Tesorería, en Palacio Nacional, la presidenta Sheinbaum Pardo y Marcelo Ebrard anunciaron la inversión que por más de 6 mil 500 millones de dólares realizarán en el país la empresa energética SEMPRA y la plataforma de comercio electrónico Mercado Libre, lo que acredita, con hechos, la confianza que tienen los empresarios en nuestro país. La primera de las compañías invertirá 3 mil 550 millones, mientras que la segunda destinará a la operación el resto de los recursos financieros, lo que habrá de generar miles de empleos y beneficios a la economía nacional.

Cambiando de Tema, los comunicadores confirmaron la ejecución, en el panteón principal de Apaseo el Grande, de siete personas que arreglaban la tumba de un hombre que había sido sepultado hacía unas horas. En los hechos, seis ciudadanos más, entre ellos un menor de 10 años, y una mujer, resultaron heridos de gravedad, por lo que fueron ingresados, con estrictas medidas de seguridad, a nosocomios de la región.

No es la primera masacre que se registra allí, donde la presencia del crimen organizado es más que manifiesta. Cúdense mucho. Sea feliz. Gracias. Nos vemos el lunes, a las 14:30 horas, en otro Cambiando de Tema Noticias.